



**A la conférence de presse mardi passé pour dévoiler la liste des joueurs sélectionnés pour la double confrontation face au Mozambique, Antonio Conceição est revenu sur la situation d'Allan Nyom.**

Le sélectionneur des Lions confirme que joueur de Getafe en Espagne, a tourné la page avec la sélection du Cameroun « *L'année dernière, on est parti voir le match Getafe – Ajax Amsterdam pour rencontrer personnellement le joueur. À la fin de ce match, on a eu une réunion avec Allan Nyom pour lui dire qu'on comptait sur lui et qu'on aimerait le voir représenter le pays et porter ce maillot. Nous, il faut qu'on respecte le choix des joueurs à partir du moment où le joueur ne partage pas cet intérêt. Allan Nyom nous a répondu avec tout le respect possible que c'était le moment pour lui de se dédier à 100% à sa famille et à son club. C'est le droit du joueur et nous devons respecter son choix. »*